

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

PRIMERA PIEDRA HOSPITAL PSIQUIÁTRICO ISSS

31 DE ENERO DE 2006

***Y LE DIGO, USTED NO ME CONOCE DIRECTORA, YO VENGO DE DONDE ASUSTAN, Y NO PUEDO FALTAR A ESTO, PORQUE ES PARTE DE MI TRABAJO COMO PRESIDENTE Y ES PARTE DE MI OBLIGACION DE TRABAJAR POR TODAS ESTAS OBRAS DE MODERNIZACION.

MIENTRAS HAY PERSONAS QUE PERTURBAN EL ORDEN COMO PARTE DE UNA ESTRATEGIA DESESTABILIZADORA, PORQUE HOY ME PREGUNTABAN, MIRE, EL CIERRE DE CALLES Y TODOS LOS PROBLEMAS EN SAN SALVADOR, YO LES DECIA, HOY ENTIENDO QUE SIGNIFICA LA LUCHA CONTINUA.

LA LUCHA CONTINUA, ES CERRAR LAS CALLES, LA LUCHA CONTINUA, ES ASOCIARSE A LAS MARAS, LA LUCHA CONTINUA, ESA ES LA LUCHA CONTINUA, ESO ES LO QUE HEMOS ESTADO VIENDO EN LAS CALLES, Y NO SOLO AHÍ, SINO QUE VENGO DE CHALCHUAPA, Y DESDE ANOCHE ME CERRARON UNA CALLE, PERO LLEGAMOS A PONER LA PRIMERA PIEDRA.

Y QUIERO DECIRLES QUE LOS SALVADOREÑOS YA NO QUEREMOS MAS DESORDENES, LOS SALVADOREÑOS QUEREMOS PAZ, ESTE ES UN DIA MUY ESPECIAL PARA ESTE SERVIDOR, PORQUE DIOS ME PERMITE HACER ALGO A LO QUE COMO PRESIDENTE ME COMPROMETI CON TODOS LOS SALVADOREÑOS, ME REFIERO A ESTAR CERCA DE LA GENTE, CUMPLIENDO NUESTRAS PROMESAS DE CAMPAÑA Y REALIZANDO OBRAS QUE BENEFICIAN A LAS MAYORIAS.

ACABAMOS DE ESTAR EN CHALCHUAPA CON LAS AUTORIDADES DEL SEGURO SOCIAL, ENCABEZANDO LA CEREMONIA DE COLOCACION DE LA PRIMERA PIEDRA DE LA UNIDAD MEDICA DE LA LOCALIDAD, LA CUAL ATENDERA A MILES DE ASEGURADOS Y A SUS BENEFICIARIOS CON SERVICIO DE SALUD PREVENTIVA Y CON ATENCION DE CONSULTA GENERAL Y ALGUNAS ESPECIALIDADES.

EN EL INTERIOR DEL PAÍS Y EN LAS ZONAS MAS POPULOSAS EL SEGURO SOCIAL ESTA TRABAJANDO EN LA CONSTRUCCIÓN O HABILITACIÓN DE HOSPITALES Y UNIDADES MEDICAS QUE ACERQUEN LA ATENCIÓN A LOS USUARIOS. ESTAMOS HABLANDO DE LA MAYOR INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA EN LA HISTORIA DEL ISSS, CON EL OBJETIVO NO SOLO DE AMPLIAR LA COBERTURA, SINO DE PROFUNDIZAR LA CALIDAD Y LA RAPIDEZ DE LA ATENCIÓN DE LOS PACIENTES.



HOY ESTAMOS EN ESTE HOSPITAL PSIQUIÁTRICO DEL SEGURO SOCIAL INICIANDO LAS OBRAS DE READECUACIÓN Y EQUIPAMIENTO DE SUS INSTALACIONES, CON LO CUAL SE BENEFICIARÁ A UN MILLÓN 45 MIL DERECHOHABIENTES. TODOS ESTAMOS CONSCIENTES QUE LA HOSPITALIZACIÓN ES EL TEMA A RESOLVER CON ESTE CENTRO DE SERVICIOS.

LOS SALVADOREÑOS DEBEMOS VER EN ESTE A UN GRAN HOSPITAL IMPORTANTE EN EL SERVICIO INTEGRAL QUE RECIBEN LOS PACIENTES DEL ISSS, PUESTO QUE CENTRA SU ATENCIÓN EN LA ESPECIALIDAD DE PSIQUIATRÍA Y ATIENDE LESIONES DEL PACIENTE DIABÉTICO. TAMBIÉN ES PRIORIDAD PORQUE FUNCIONA COMO UN CENTRO ANEXO AL HOSPITAL MÉDICO QUIRÚRGICO EN LA PARTE DE HOSPITALIZACIÓN.

SON TRES ÁREAS DIVERSAS Y MUY IMPORTANTES, LAS QUE AQUÍ SE ATIENDEN Y POR ESO LAS AUTORIDADES DEL ISSS HAN PENSADO EN GRANDE A LA HORA DE PONER EN MARCHA ESTE PROYECTO.

CON LO QUE HOY INICIAMOS, EL HOSPITAL PSIQUIÁTRICO DEL SEGURO SOCIAL TENDRÁ UNA NUEVA IMAGEN Y UNA RENOVADA MÍSTICA DE ATENCIÓN, GRACIAS A LAS MEJORAS QUE EXPERIMENTARA. HABLAMOS ESPECÍFICAMENTE DE LA CONSTRUCCIÓN DE TRES TORRES PARA ALOJAR A LOS PACIENTES INGRESADOS, CON UNA CAPACIDAD DE 60 CAMAS PARA PSIQUIATRÍA Y 60 PARA CIRUGÍA, CON LO QUE SE LOGRA UN INCREMENTO DEL 13 POR CIENTO EN CUANTO A LA DISPONIBILIDAD DE INGRESO.

LA CONSULTA EXTERNA TAMBIÉN EXPERIMENTARA CAMBIOS SIGNIFICATIVOS EN BENEFICIO DE LOS ASEGURADOS, PUESTO QUE EN EL MARCO DEL MISMO PROYECTO, SE CONSTRUIRÁN OCHO CONSULTORIOS MÉDICOS, SEIS CLÍNICAS DE PSICOLOGÍA, SERVICIO DE PEQUEÑA CIRUGÍA Y LA AMPLIACIÓN DEL CONSULTORIO CENTRAL POST-QUIRÚRGICO.

ESTE ES EL SÉPTIMO PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA QUE EL SEGURO SOCIAL HA INICIADO EN MENOS DE TRES MESES, DE UN TOTAL DE OCHO GRANDES OBRAS QUE SE EJECUTARAN CON UNA INVERSIÓN LOS 70 MILLONES DE DÓLARES. NUESTRO GOBIERNO LE ESTÁ APOSTANDO A LA SALUD CON TODOS SUS RECURSOS, PUESTO QUE LOS HOSPITALES DEL SECTOR PÚBLICO TAMBIÉN SERÁN RECONSTRUIDOS EN ESTA ADMINISTRACION.

SOLAMENTE EN ESTE PROYECTO SE HARÁ UNA INVERSIÓN DE CINCO MILLONES Y MEDIO DE DÓLARES, QUE INCLUYEN EL EQUIPAMIENTO Y MOBILIARIO DE LAS NUEVAS ÁREAS MÉDICAS. SU FINALIZACIÓN HA SIDO PROGRAMADA PARA EL PERÍODO DE 14 MESES, TIEMPO EN EL CUAL SE CREARÁN 280 PUESTOS DE TRABAJO INDIRECTO PARA LOS EMPLEADOS EN EL ÁREA DE RECONSTRUCCIÓN.

AMIGOS Y AMIGAS:



DENTRO DE POCO, MAS DE UN AÑO COMENZAREMOS A VER CONCRETADAS LAS NUEVAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA DEL SEGURO SOCIAL. RECORDEMOS QUE LA INSTITUCIÓN ESTA TRABAJANDO EN SOYAPANGO, QUEZALTEPEQUE, LA COLONIA ZACAMIL, SONSONATE Y CHALCHUAPA, Y AHORA ESTE HOSPITAL, ENTRE OTROS LUGARES QUE CONTARAN CON UN RENOVADO SERVICIO A FIN DE QUE NUESTRA PROMESA DE TRABAJAR POR LA SALUD DE LOS SALVADOREÑOS SEA UNA REALIDAD.

AMIGOS Y AMIGAS:

DENTRO DE POCO MAS DE UN AÑO, COMENZAREMOS A VER CONCRETADAS LAS NUEVAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA DEL SEGURO SOCIAL. RECORDEMOS QUE LA INSTITUCION ESTA TRABAJANDO EN SOYAPANGO, QUEZALTEPEQUE, LA COLONIA ZACAMIL, SONSONATE, CHALCHUAPA Y AHORA ESTE HOSPITAL.

ENTRE OTROS LUGARES QUE CONTARAN CON UN RENOVADO SERVICIO A FIN DE QUE NUESTRA PROMESA, DE TRABAJAR POR LA SALUD DE LOS SALVADOREÑOS, SEA UNA REALIDAD.

YO FELICITO A LOS CONSTRUCTORES EL DIA DE HOY, LOS INSTO A QUE SALGAMOS ADELANTE RAPIDAMENTE CON ESTA OBRA Y TAMBIEN LOS INVITO A LOS DERECHOHABIENTES A TENER UN POCO DE PACIENCIA MIENTRAS SE EJECUTAN ESTAS OBRAS, LAS CUALES NOS DARÁN A TODOS MAS Y MEJORES SERVICIOS DE CALIDAD, DENTRO DEL SEGURO SOCIAL.

MUCHÍSIMAS GRACIAS POR SU ATENCION, HOY VENIMOS A PONER ESTA PRIMERA PIEDRA, QUE ES EL SIMBOLO DEL INICIO DE UNA CONSTRUCCION, UN PSIQUIATRICO DEL ISSS QUE CONTARA CON TRES TORRES DE HOSPITALIZACION, DEMUESTRA COMO SE VA MODERNIZANDO EL ISSS Y SE DEMUESTRA ADEMÁS, QUE LA ADMINISTRACION ESTA CUMPLIENDO.

ESTAMOS CUMPLIENDO EN NO PRIVATIZAR LA SALUD, POR EL CONTRARIO, EL FOSALUD Y ESTAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA, SON UNA MUESTRA MUY CLARA, DE LO QUE ESTAMOS HACIENDO COMO GOBIERNO CENTRAL.

QUIERO REPETIR UNA FRASE QUE ME ENCANTA REPETIR, Y QUE LA DIGO CONSTANTEMENTE, QUE LAS UNIDAS PROMESAS QUE CUENTAN, O QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN Y ESO ES LO QUE ESTAMOS HACIENDO HOY, CUMPLIENDO UNA PROMESA, PONIENDO UNA PRIMERA PIEDRA Y YO ESPERO VOLVER AQUÍ, A ENTREGARLES ESTE HOSPITAL AMPLIADO, ESTAS TRES TORRES DE HOSPITALIZACION, QUE VAN A MEJORAR EL SERVICIO EN EL SEGURO SOCIAL.



TRANSCRIPCION



MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS USTEDES.

